

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Iribas ofrece una recepción a los estudiantes de máster de la Universidad de Navarra

Entre los asistentes había alumnos extranjeros, que suponen el 35% del total de estudiantes matriculados en los programas de postgrado del centro

Viernes, 17 de octubre de 2014

El consejero de Educación, José Iribas, ha ofrecido esta semana una recepción a los estudiantes de máster de la Universidad de Navarra. Al encuentro, celebrado en la sede del Gobierno foral, han asistido cerca de 70 alumnos del campus de Pamplona.

Varios eran estudiantes extranjeros, que suponen en torno al 35% del total de alumnos matriculados en los programas del máster del centro en los campus de Pamplona, San Sebastián y Madrid, sin contar con la escuela de negocios IESE.

Los alumnos proceden de Argentina, Bolivia, Brasil, Camerún, Canadá, Chile, Colombia, Corea, Costa de Marfil, Costa Rica, Ecuador, Estados Unidos, Francia, Guatemala, Guinea Ecuatorial, Honduras, Italia, Líbano, Jordania, México, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, República Dominicana, Uruguay y Venezuela, así como de distintas regiones españolas.

Estudian másteres relacionados con educación y psicología, filosofía, investigación biomédica, paisajes y gestión sostenible, I+D+i de medicamentos, alimentación y nutrición, diseño y gestión ambiental de edificios y enfermería en cuidados paliativos.

En la recepción han estado presentes, además del consejero de Educación, el alcalde de Pamplona, Enrique Maya, y el vicerrector de Alumnos de la Universidad de Navarra, Tomás Gómez-Acebo.



El consejero Iribas y el alcalde Maya con representantes de la Universidad de Navarra.